

Pressemitteilung

Medizinische Hochschule Hannover

Christa Möller

21.04.1997

<http://idw-online.de/de/news916>

keine Art(en) angegeben
Ernährung / Gesundheit / Pflege, Medizin
überregional

Klinikumsvorstand und ärztlicher Direktor der Medizinischen Hochschule Hannover (MHH) neu gewählt

21. April 1997

Klinikumsvorstand und ärztlicher Direktor der Medizinischen Hochschule Hannover (MHH) neu gewählt

An der MHH wurde gemäß Niedersächsischem Hochschulgesetz der Klinikumsvorstand für die Amtszeit vom 1. April 1997 bis zum 31. März 1999 neu gewählt.

Ihm gehören drei Vorsteher klinischer Abteilungen als stimmberechtigte Mitglieder an: Die operativen Gebiete vertritt Professor Dr. med. Harald Tscherne, Abteilung Unfallchirurgie, die konservativen Gebiete Professor Dr. med. Michael Peter Manns, Abteilung Gastroenterologie und Hepatologie, die klinisch-theoretische Medizin Professor Dr. med. Dr. phil. Gerhard F. Walter, Abteilung Neuropathologie.

Stimmberechtigte Mitglieder sind ausserdem wie bisher der Kanzler der Hochschule, Dr. jur. Wolfgang Franke-Stehmann, sowie der Leiter des Krankenpflagedienstes, Arno Söllentrop.

Mit beratender Stimme gehören dem Vorstand an Professor Dr. phil. nat. Berthold Schneider, Abteilung Biometrie, sowie Uwe Bloess, Abteilung Betriebssteuerung und Controlling.

Der Klinikumsvorstand wählte Professor Dr. med. Michael Peter Manns zu seinem Vorsitzenden und damit zum ärztlichen Direktor der MHH.